

1. August 1936

231/36

Sehr verehrter Herr Professor !

Im Auftrage von Herrn Professor Engel teile ich Ihnen ergebenst mit, dass das Reichskultusministerium ohne weiteres keine Dienstaufsicht über die freien wissenschaftlichen Gesellschaften hat. Jedoch haben sich die Historischen Kommissionen und die ihr gleichen Gesellschaften durch freien Entschluss des Vorsitzenden ihrer Konferenz (Professor Köttschke) und auch durch die neue Satzung des Reichsinstituts für ältere deutsche Geschichtskunde dem letzteren unterstellt. Professor Engel ist bereit, bei wirklich entscheidenden Streitfragen die Rolle des Schlichters zu übernehmen, befindet sich jedoch bis etwa zum 25. d.Ms. in Urlaub. Da über die danach entstehenden dienstlichen Verpflichtungen noch nichts Näheres bekannt ist, können weitergehende Zusagen einstweilen noch nicht gemacht werden.

L.

Herrn
Professor Dr. B. Schmeidler
München
Hauptpostlagernd.